

ist? — Der Zauberer hatte wohl die Schöne schon öfter unbescheiden und übermütig gesehen, so wollte er sie durch seinen Antrag auf die Probe stellen; daß sie ihn ausschlagen würde, wußte er, und wollte sich nur überzeugen, wie weit ihr Übermut sie führen werde. Siehst Du, das ist die Geschichte!“ Ich weiß nicht, mir wäre mein Schluß lieber gewesen, und ich hätte mich gefreut, wenn Elina in ein Schloß von lauter Diamanten, Rubinen und Smaragden gekommen wäre, in ein Schloß voll bunter Vögel und Blumen, voll Gold- und Silbergeräte.

Der gute, liebe Herr Flohr hat uns geschrieben; er ist schon bei der Reserve angelangt, und jetzt können wir ihm schreiben. Er sagt in seinem Briefe: „Fast in allen Städten, durch alle Dörfer, welche ich auf der Reise berührte, hörte ich die Leute sagen: „Ach, der arme Mensch ist schon ein Krüppel und so jung noch!“ Ich hätte dann immer sagen mögen: „So schlimm ist's nicht, denn das Herz ist gesund.“ Einigemal wandelte mich wider Willen unwiderstehliches Lachen an, als ich die Leute so reden hörte, das aber nahmen sie sehr übel und sagten: „Ei, seht einmal! das ist ein leichtfinniger Bursch, lacht sogar